



MILENIOTELEVISION

15-11-24

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

## ONU-DH lamenta aprobación de reforma sobre prisión preventiva en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- La oficina del Alto Comisionado en México de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos advirtió que la reciente reforma es perjudicial y regresiva sobre la prisión preventiva.

En su cuenta de la red social de X la ONU-Derechos Humanos manifestó su preocupación por estas implicaciones.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyifF1xRihlgrHb41H9QFo?e=yBWeeM](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1xRihlgrHb41H9QFo?e=yBWeeM)